

かけはし 2024

学校教育目標

- ・進んで学ぶ子
- ・心豊かな子
- たくましい子

12月は2学期まとめの月

街ではクリスマスソングが流れ、あちらこちらでイルミネーションが点灯する季節になってきました。

学校では、8月27日から始まった2学期の学習面や生活面をしっかり振り返り、3学期につなげる「2学期まとめの月」となります。

この時期に、子どもに関わる大人がやっておきたい大切なことがあります。それは、子どもの心を育て、個々の能力を伸ばすために、子どもに「自信」をつけることです。子ども達一人一人には、頑張ったことやできるようになったことがいろいます。子どもの姿をよく見つめ、小さないろあります。子どもの姿をよく見つめ、小さないるや成長でもほめて認めて「自信」につなげていきたいものです。特に継続して取り組み、習慣化してきていることは大いにほめたいものです。「自信」は次への意欲はもちろん、さらなる力の発揮にもつながります。

子ども達の「自信」につながる「ほめ言葉」の プレゼントをたくさんすることで、きっと、子ど も達のキラキラ輝く笑顔を見ることができること でしょう。

人権について考えよう

12月2日(月)~6日(金)は人権週間です。人権週間の取組は、本校の教育目標である「心豊かな子」の育成、SDGs の「目標3 すべての人に健康と福祉を」「目標5 ジェンダー平等を実現しよう」につながる活動です。

【ねらい】

- ○教育目標「心豊かな子」の育成をめざす。
- ○生命・人権を尊重し、相互理解に努め、互いに 認め合う支持的風土を醸成する。

【主な取組】

- ①世界エイズデーに関する集会
- ②社会福祉協議会による「福祉教育・福祉体験」
- ③道徳の授業や朝の会等での人権に関する話
- ④「人権の歌」の放送
- ⑤掲示物や図書の活用
- ⑥人権ツリー(人権ツリーとは:友達の良いところをカードに書きツリーに貼ります)
- ※ご家庭でも人権や福祉等について話し合う時間を 設けてみてはいかがでしょうか。

発表集会「好きな教科は・・」

11月26日の発表集会では、1年生が「わたしの好きな教科」を理由をつけて発表しました。また、「ありがとう」の詩を上手に音読しました。

- ◆Yさん「図工」物を作るのが楽しい。
- ◆Nさん「図工」色んな物を作るのが楽しい。
- **◆Mさん**「音楽」歌を歌うのが好き。
- ◆Mさん「体育」走ることが楽しい。
- ◆Yさん「図工」作ることが楽しい。
- ◆Tさん「図工」色んな物を作るのが楽しい。
- ◆Kさん「図工」色んな物を作るのが楽しい。
- **◆Yさん**「生活」お野菜を育てたり、サラダを作ったりする。
- ◆Sさん「算数」計算をするのが楽しい。
- ◆Zさん「算数」計算をするのが楽しい。
- ◆Rさん「図工」絵をかくのが好き。
- **◆Aさん**「図工」粘土が楽しい。
- ◆Rさん「音楽」鍵盤ハーモニカが楽しい。
- **◆Sさん**「生活」松ぼっくりでけん玉を作ったり、 どんぐりでこまを作ったりする。



おめでとうございます

◆第42回全宮古小・中学校読書感想文・感想画コン クール

【読書感想画指定図書の部】

優 良 5年 M さん

6年 S さん

【読書感想画自由の部】

最優秀 4年 K さん・M さん

5年 M さん

優 秀 4年 N さん

5年 S さん

優良5年Sさん・Kさん

6年 S さん